

OSTHEIM

LCM Design fonctionne au soleil



Yann Le Cornec a fait poser soixante-dix panneaux solaires sur le toit de son entreprise. Photo L'Alsace/Hervé KIELWASSER

Yann Le Cornec a fait le choix de l'énergie propre. Le gérant de LCM Design Menuiserie & Aménagement, à Ostheim, a fait poser soixante-dix panneaux solaires sur le toit de son établissement.

Grâce à ces panneaux photovoltaïques d'une puissance de 26 kWc, l'entreprise sera autonome en énergie dix mois sur douze. « Nous réduisons notre impact environnemental de 80 % », se réjouit le jeune responsable de la société. Il n'a pas hésité à investir entre

30 000 et 40 000 € dans cette installation Le 17 mai, par exemple, l'établissement, machines y compris, a consommé 85 kWc. La production d'énergie solaire a atteint ce jour-là les 167 kWc.

Un showroom à Strasbourg

LCM Design, qui fête ses 10 ans cette année, a décidé de s'implanter sur le marché bas-rhinois. Le 1^{er} avril, il a ouvert un showroom, 42 faubourg de Pierre, à Strasbourg, animé par Claire Edel, qui officiait auparavant à Ostheim. Elle y est remplacée par une autre desi-

gner d'espace, Océane Bedell. L'on y trouve à peu près la même configuration que dans la zone artisanale d'Ostheim. Le lieu d'exposition comprend un atelier de création, un espace cuisine, un coin salon...

L'artisan menuisier ouvre un nouveau site, mais sa démarche reste prudente. Il préfère adopter une croissance « assez lente, mais contrôlée ». L'entreprise compte aujourd'hui huit employés « plus un 9^e, un apprenti qui nous rejoindra en septembre ».

M.F.

LCM Design, 4 Zone artisanale à Ostheim 03 89 47 00 25.